

La Coalition agricole des États-Unis pour Cuba encourage Biden à la normaliser les relations



La Havane, 17 janvier, La Coalition agricole des États-Unis pour Cuba a appelé le président élu, Joe Biden, à relancer les relations entre les secteurs agricoles des deux pays.

Dans une pétition envoyée à l'équipe de Biden, la Coalition agricole des États-Unis pour Cuba qualifie de néfastes pour le peuple cubain les sanctions prises par l'administration Trump. Elle souligne que leur levée peut contribuer à d'importants bénéfices économiques et humanitaires.

La lettre propose également que les agriculteurs, les entreprises, les organisations privées, les ONG et les universités nord-américaines travaillent avec leurs homologues à Cuba sur les défis que représentent l'augmentation de la productivité, l'adaptation au changement climatique et l'élaboration de stratégies commerciales solides.

Elle souligne également les possibilités d'importation et d'exportation du secteur privé à Cuba, ainsi que l'invitation de l'île aux investissements étrangers dans les coopératives agricoles privées. Les signataires de la lettre estiment que cela représente une opportunité pour les Nord-américains d'aider ce secteur à se développer.

Le document invite également le président Biden à œuvrer en faveur de la normalisation des relations bilatérales et de l'élimination du blocus dans son intégralité.

La Coalition agricole des États-Unis pour Cuba a été créée en janvier 2015, dans le but de promouvoir le développement du commerce agricole entre les deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/244912-la-coalition-agricole-des-etats-unis-pour-cuba-encourage-biden-a-la-normaliser-les-relations>



Radio Habana Cuba